

Pressemitteilung

Direktion Mittelfranken Süd-Ost

Rednitzhembach, den 04.12.2024

AOK fördert Projekt mit „Bewegungslandschaften“ in der Grundschule Rednitzhembach

Kinder brauchen Bewegung! „Bewegungslandschaften“ in der Turnhalle laden besonders dazu ein. Sie bestehen aus verschiedenen Geräten wie Kästen, Bänken, Matten, Seilen und vielem mehr.

Der aufwändige Aufbau und die Durchführung findet im Rahmen des Projekts KOMO Kids an der Grundschule Rednitzhembach statt. „Ziel ist die Förderung von Koordination und Kondition der Grundschüler und die Motivation zu eigenständigen sportlichen Aktivitäten“, so Alexander Maas von der Spielvereinigung Roth (SpVgg). Alle 250 Schülerinnen und Schüler der Schule kommen in den Genuss dieses Projektes. Die Klassenlehrkräfte sind anwesend und können Anregungen für den Sportunterricht mitnehmen.

Möglich wird das Projekt durch die Förderung der AOK Mittelfranken. Norbert Vogel, Teamleiter Markt und Gesundheit, machte sich nun selbst ein Bild von der Projektwoche und übergab die Förderzusage an Ulrike Weber in Vertretung der Schulleitung. „Wir freuen uns die Schule in diesem Rahmen zu unterstützen und damit aktiv zu einer gesunden Entwicklung der Kinder beizutragen“, so Norbert Vogel.



Foto: AOK

Projekt KOMO-Kids in Rednitzhembach: (v.li.) Norbert Kappes (AOK), Frau Weber (Grundschule Rednitzhembach) Alexander Maas mit Team (Spielvereinigung Roth)